

La Puerta Logística del Bajío, reconocido proyecto estratégico de México

El Proyecto de la Puerta Logística del Bajío consolidará a Guanajuato como uno de los centros logísticos más importantes de México y Norteamérica. Por su gran impacto económico, este proyecto fue recientemente seleccionado por el Gobierno de México como uno de los Polos de Bienestar del país, un reconocimiento que responde al liderazgo, la visión y continuidad por el desarrollo económico de Guanajuato y del centro de México.

La Puerta Logística del Bajío es una iniciativa público-privada que, en su primera etapa, abarcará un área de 52.14 hectáreas y estará interconectada con el Libramiento Ferroviario de Celaya, actualmente en construcción. Además, el desarrollo de este hub logístico incluye alianzas estratégicas con empresas líderes del sector ferroviario como Ferromex y CPKC México.

El proyecto integrará servicios logísticos generales y de valor agregado, como una sección aduanera y patios fiscalizados con certificación C-TPAT, lo que garantiza mayor seguridad y eficiencia en las operaciones para sectores prioritarios entre los que se destacan, el automotriz, acero, electrodomésticos y de granos; consolidando a la región como un punto clave para el comercio y la industria.

La Puerta Logística del Bajío contribuirá significativamente a la internacionalización del Plan México, anunciado por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, buscando reducir las importaciones al promover una mayor producción nacional. Impulsará el contenido local en los productos manufacturados, fortalecerá el mercado interno y ampliará la capacidad de innovación y desarrollo tecnológico propio.

Los polos económicos del Bienestar son zonas estratégicas definidas por el gobierno federal dentro del Plan México, basados en criterios de selección orientadas a detonar inversión industrial y desarrollo social en regiones con alto potencial productivo. Se desarrollan bajo una planeación integral que articula infraestructura, incentivos fiscales, formación de talento, vivienda y servicios, con un enfoque de crecimiento ordenado e incluyente.

En este sentido, Guanajuato – Celaya- fue seleccionado por sus destacadas ventajas competitivas, entre las que sobresalen su ubicación privilegiada – al centro y corazón de México- que facilita el acceso a mercados nacionales e internacionales, así como una excelente comunicación y conectividad por infraestructura carretera, ferroviaria y logística.

Cuenta con una red de 14 ciudades medias que diversifican el desarrollo regional respaldado por 47 parques industriales modernos y competitivos que suman más

de siete mil 100 hectáreas, de las cuales tres mil 650 permanecen disponibles para nuevas inversiones.

Otros criterios importantes son que Guanajuato garantiza suficiencia energética y promueve una economía diversificada, con sectores clave como la manufactura avanzada, la agroindustria y los servicios. Cuenta además con una población económicamente activa, joven y capacitada; factores que hacen de Guanajuato un destino ideal para negocios y crecimiento sostenible.

Por su parte, la Gobernadora del estado, Libia Dennise García Muñoz Ledo, celebró este logro como un paso firme hacia el futuro: *“Este es el resultado del trabajo en equipo, de la planeación responsable y de la confianza que se ha construido con los inversionistas y con la ciudadanía”*.

PARTENAIRE
MAX

